

Pacheco, Palacios, Cindy, “Marchan cetegistas en la Costera de Acapulco en rechazo a la Ley del ISSSTE”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 30 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/30/index.php?section=sociedad&article=007n1soc>

Representantes de las ocho regiones educativas que integran la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación en Guerrero (Ceteg) efectuaron ayer una caravana por la Costera y entregaron en la delegación del ISSSTE 7 mil 900 actas de inconformidad contra la ley de esa institución.

Los docentes advirtieron que a partir del lunes comenzarán la segunda fase del paro laboral indefinido y que podrían abandonar de nueva cuenta las aulas debido “a la negación de las autoridades educativas del estado para contribuir con nosotros” en la lucha magisterial.

A las 10 horas de ayer, un grupo reducido de profesores encabezados por el dirigente de la Ceteg, Cecilio Zamudio Bello, y el secretario de Organización, Eliseo Aguilera Morales, comenzó una protesta en las oficinas de la subcoordinación de los Servicios Educativos de la región Acapulco-Coyuca. Los *cetegistas* exhortaron a los docentes y administrativos a “unirse a la lucha” contra la Ley del ISSSTE, y reiteraron que las movilizaciones comenzarán a partir del viernes con una marcha mitin en Chilpancingo, donde prevén la participación de más de 10 mil trabajadores de la educación y otras organizaciones sindicales que rechazan la aprobación de la norma.

Aguilera Morales explicó que la decisión de iniciar el paro será aprobada o descartada por representantes sindicales de 26 estados de la coordinadora, y otras agrupaciones como los sindicatos de la CFE, de la UNAM, del Instituto Politécnico Nacional y de la Semarnat, entre otros.

Dijo que a pesar de que el documento a entregar al gobierno federal, por medio del Issste, no tiene validez jurídica “es una forma de manifestar nuestra inconformidad por la represión que sufrimos los trabajadores”.

Zamudio Bello recibió las actas de inconformidad de los secretarios generales de las ocho regiones educativas de Guerrero. El documento señala que la aprobación de la ley

“agrede el derecho que tengo de recibir una jubilación garantizada por el estado y sustentada en el sistema solidario, de conformidad”.

“Por tratarse de una ley afectada de constitucionalidad, manifiesto mi rechazo absoluto a la misma y solicito a usted tenga por reservados mis derechos para impugnarla en la vía jurídica que corresponda en el momento de ser oportuno”, especifica el documento.

La región Costa Chica entregó 3 mil 500 actas de inconformidad; Costa Grande mil, igual que la zona Centro; Norte también mil; Tierra Caliente 400; Acapulco mil; La Montaña baja 186 y La Montaña alta 421.